

SEMANA de la Magia

BADA KADABRA

de la Diputación de Badajoz

Del 28 al 31 de enero



PRESENTACIÓN

Coinciendo con el 31 de enero, fecha en que se celebra el Día Internacional del Mago/a, se organiza la primera **Semana de la Magia BADAkadabra de la Diputación de Badajoz** desde el Área de Cultura, Deportes y Juventud y el hospital centro vivo.

El término mago proviene del antiguo persa (magi) y del latín (magus) y es considerado como un astrólogo o adivino que practica trucos de magia.

Este día fue escogido para rendir un especial tributo al santo patrono de los magos conocido con el nombre de Juan Bosco. Nacido en Italia, se hizo muy popular sobre todo entre los más jóvenes por su capacidad para envolverlos con su magia y destrezas en el malabarismo y de esta manera predicarles la palabra de Dios. Su muerte ocurrió el 31 de enero del año 1888, siendo canonizado el 1 de abril de 1934. Posteriormente, durante un congreso de magia celebrado en España fue elegido como el patrono de los magos, escogiendo la fecha de su deceso para celebrar esta efeméride.

La Semana de la Magia BADAkadabra pretende ser una semana llena de ilusión **dirigida especialmente a público infantil en los talleres durante las mañanas y también al público en general en las actuaciones por las tardes**, así como con otras actividades paralelas de este arte con más de 4.000 años de antigüedad.

PRESENTACIÓN

Se pretende una reflexión y reivindicación del trabajo de estos artistas que nos salpican de magia y fantasía. Unos profesionales cuya preparación de una rutina de magia de unos escasos minutos puede requerir meses de ensayo. Profesionales que durante tantos años se han ido especializando en los diferentes tipos de magia, como es **magia de salón, ilusionismo, escapismo, mentalismo, magia infantil**... que queremos incluir en este programa variado de la Semana de la magia, con el propósito de entretenir, divertir y sorprender al público que acuda a nuestros patios de elHospital Centro Vivo.

Una semana, **del 28 al 31 de enero**, organizada en talleres infantiles por las mañanas, espectáculos de magia por las tardes, una exposición con objetos utilizados por los magos/as participantes que nos han cedido y un coloquio-debate el último día con magos y magas, muchos de Extremadura, que compartirán su visión de la magia.

Las puertas abiertas de elHospital Centro Vivo de la Diputación de Badajoz quedan abiertas a la magia.

Bienvenidos a la I Semana de la Magia BADA KADABRA.

PROGRAMACIÓN

MAÑANAS

Talleres infantiles

TARDES

Espectáculos de magia

28
ENERO

CHRISTIAN MAGRITTE

(magia familiar)

10:00h a 11:30h

12:00h a 13:30h

MAGIA CON SERGIO BARQUILLA

(magia familiar)

18:30h

29
ENERO

AMELIE

(magia familiar)

10:00h a 11:00h

11:30h a 12:30h

EL GRAN CHIKY. CHIKYLLADAS

(magia cómica y de cerca)

18:30h

30
ENERO

FERNANDO FLORES

(magia infantil)

10:00h a 11:00h

11:30h a 12:30h

CÉSAR BRAVO. MAGIA Y HABILIDAD MENTAL

(mentalismo)

18:30h

31
ENERO

LOLA MENTO

(magia familiar)

10:00h a 11:00h

11:30h a 12:30h

COLOQUIO

(presentado por
Sheyla Barroso)

18:30h

PATRI ZENNER. LA MAGA DE LA NATURALEZA

(magia familiar)

20:00h

28 - 31 ENERO

EXPOSICIÓN "Los objetos favoritos de los magos"



MAGOS Y MAGAS PARTICIPANTES



CHRISTIAN MAGRITTE

Christian Magritte se dedica profesional y exclusivamente a la magia. Actualmente realiza actuaciones de magia por toda España y ya cuenta con varios Premios Nacionales e Internacionales.

Entre sus éxitos destaca llevar su magia a tierras norteamericanas, donde ofreció varios espectáculos en colegios bilingües, organizado por la Embajada Española de Nueva York.



AMELIE

Amelie comenzó a formarse artísticamente en la emblemática Sala Houdini de Madrid allá por el 2002.

A los pocos años sigue su formación en La Gran Escuela de Ana Tamariz. Compaginaba las clases con nuevas disciplinas como danza contemporánea, clown y teatro.

Ganadora de varios reconocimientos. Llegó a participar como coprotagonista del documental Magos como tú donde aparecen los mejores magos de España.

En el 2011 gana un Premio Nacional en el Congreso de Magia de Madrid. Estrena su espectáculo unipersonal Con mi magia y tu imaginación, Metropol de Tarragona

En el año 2020 entra en la Red De Teatros de la Comunidad de Madrid con su nueva producción "Consiste en Soñar".



FERNANDO FLORES

Fernando Flores, mago de Badajoz especialista en magia para la infancia.

Cuenta con 7 años como profesional dedicado a realizar shows por Extremadura y distintos puntos de España. Además, es organizador de algunos festivales de magia en su comunidad.

Siempre desde un tono afable y agradable, su magia gira en torno a todos los niños y niñas presentes en la función, creando situaciones mágicas divertidas para el disfrute de todo el público.

Sus espectáculos tienen un cariz totalmente divertido, pero combinado con momentos de emoción, píldoras educativas e incluso magia teatralizada.



LOLA MENTO

Lola Mento es el personaje de la maga y actriz Beatriz Garrido. Se formó en Arte Dramático en el Laboratorio de Teatro W. Layton y paralelamente, estudió magia en la Escuela de Magia de Ana Tamariz. Flamenco, Danza Contemporánea y Clásico Español en el Conservatorio de Danza de Madrid. También cursó tres años de solfeo y piano en el Conservatorio de Música de Jerez y Dibujo y vaciado y modelado artísticos en la Escuela de Artes.

Durante años, trabaja en teatro y televisión (SMEDIA, Teatro Galileo, Teatro Madrid, Canal Sur, etc...) a la vez que crea sus propios espectáculos de magia.

Ha trabajado con la ONG Payasos Sin Fronteras en países como Colombia, Palestina, Nicaragua, Etiopía, Costa de Marfil, Sierra Leona, entre otros

Los últimos 20 años, ha presentado sus espectáculos por los festivales de magia más importantes de España.



SERGIO BARQUILLA

No soy solo un mago. Soy un creador de momentos y de risas. Un defensor oficial del tiempo de calidad en familia.

Después de tantos espectáculos y tanta experiencia por fin tengo claro por qué hago lo que hago y para quién hago lo que hago.

En un mundo donde todos corren, mi magia detiene el tiempo para que las familias se encuentren... y disfruten juntas.

Pero esto no lo he conseguido de la noche a la mañana, no, esto lo he logrado con el tiempo, gracias a toda la formación de circo, teatro y magia.

Y por fin tengo las técnicas, las herramientas y la experiencia suficiente para realizar espectáculos de magia de muy alta calidad para que las familias que los vean, se dejen llevar, olvide todos los problemas y agobios que tiene en el día a día, y disfrute a más no poder.

Y eso me hace tremadamente feliz.



EL GRAN CHIKY

Chiqui Mendoza , ilusionista, humorista y carnavalero.

Desde 1996 hasta 2015, fue integrante y letrista de la murga carnavalera "Los Niños", la cual ganó su primer premio del Concurso de Murgas del Carnaval de Badajoz en el año 2002,

Aficionado al ilusionismo desde muy niño, ha sido asesor del programa de Televisión Española "Pura Magia", en su primera temporada, enseñando pick pocket



CÉSAR BRAVO

Desde 2013, César Bravo ha desarrollado una trayectoria destacada como mentalista, combinando habilidades psicológicas, sugestión y técnicas de ilusionismo para sorprender y cautivar a su público. Su pasión por explorar la mente humana y crear experiencias inolvidables lo ha llevado a perfeccionar su arte, conectando con audiencias a nivel emocional y desafiando sus percepciones de la realidad.

Con un enfoque único, César Bravo ha realizado presentaciones en diversos escenarios, desde eventos privados hasta espectáculos en vivo, utilizando su conocimiento para entrelazar entretenimiento y reflexión.

Su dedicación y talento han convertido a César Bravo en un referente en el ámbito del mentalismo, reconocido por su habilidad para fusionar misterio y cercanía en cada una de sus actuaciones.



PATRI ZENNER

La ilusionista Patri Zenner es conocida como "La maga de la naturaleza", porque su conocimiento del mundo de las plantas, entomología, antropología y leyendas siempre florece en sus espectáculos. Sus actuaciones, llenas de teatro y fantasía, atraen a los más jóvenes y cautivan a los más viejos. Por su carrera mágica, Patri Zenner ha sido reconocida con el Premio Nacional de magia y el Premio internacional de Portugal..

VÍCTOR CERRO

Víctor Cerro es uno de los mayores exponentes del mundo del escapismo y de la magia extrema de toda Europa. Él es una mezcla entre Houdini y un loco Mad Max. Sus experiencias lo han llevado a récords mundiales como la de permanencia en un sarcófago hecho con hielo y el récord de permanencia en un horno de gas encendido. Él siempre tiene un objetivo: hacer que el público lo pase bien, pero pasándolo mal, como si de una buena película de terror se tratara.



www.elhospital.dip-badajoz.es



DIPUTACIÓN
DE BADAJOZ

